



和

青梅市立吹上中学校 学校だより No.5
<https://www.city.ome.tokyo.jp/site/fukiage-j/>

【始業式の話より】

2学期がスタートしました 一人一人が目標の達成に向け

自分を成長させるための行動を！

校長 平岡 直実

おはようございます。今日から2学期が始まります。久しぶりに会う仲間の顔を見てうれしく思っている人も多いのではないでしょうか。先生も元気そうな皆さんの顔を見ることが出来て、うれしく思っています。

今年の夏休みは例年より長い44日間でした。リフレッシュの夏休み。ちなみに「リフレッシュ」の意味は「ゆっくり休み、趣味の時間などを通して気分転換をすることで、元気を回復すること。」です。「日頃できない学びをする。」「自分のやりたかった趣味を満喫する。」「出かけて見聞を広める。」この期間を使って皆さんはたくさんの経験を積むことができたと思います。

さあ元気を取り戻したところで、今日から新学期が始まります。「あ～あ、夏休み、終わっちゃったな。」と残念に思っている人や今朝早起きすることがつらかった人はいませんか。（大人だって長く休んだ後の早起きはつらいものです。）しかし夏休みに積み重ねた経験を生かすためにも、夏休みのことは「良い思い出」として心にしまって、1日も早く、学校の生活リズムを取り戻し、次の目標に向かって歩みだしましょう。

ただ中には新学期を向かえるにあたって「様々な不安」を感じている人もいるかもしれません。その人は、家族、先生やスクールカウンセラー、様々な相談機関など、「あなたが信頼できる大人」に相談をしてください。ためらう必要はありません。決して一人で悩んだり苦しんだりしないでください。すぐには解消できないかもしれません、気持ちを切り替えることにつなげましょう。

まだまだ暑い日が続きそうですが、今日からの2学期を有意義なものにするため、一人一人が「具体的な目標」を立て、毎日を充実させてください。とくに3年生は「自分の進路」を決める大事なときが近づいてきます。「未来の自分のため」にしっかり考えた生活を送りましょう。1.2年生は「今が地固め」の時です。何事においても基礎、基本を身に付けることは大切で、それができていないと何をしようにも不安定になります。「今、何をしなければならないのか」を考え、基礎、基本を大切にした学校生活を送りましょう。

また2学期は多くの学校行事も予定されており、学校の行事と学年の行事の準備が重なることもあると思います。大切なのは一人ひとりが、「それぞれの行事を成功させるためにどうしたらいいか」を考え、一つ一つ丁寧にそして最善を尽くして取り組むことです。長丁場のこの2学期、皆さん、それぞれの立場で活躍することを期待しています。

個人情報の保護、著作権の関係で画像や挿絵、生徒氏名は掲載できません。

◆セーフティー教室（いのちの大切さを学ぶ教室）を開催しました。

個人情報の保護、著作権の関係で画像や挿絵、生徒氏名は掲載できません。

5日（金）に、犯罪被害者ご遺族の岩瀬裕見子さんを講師に招き、命の大切さを学ぶ教室を開催しました。お嬢様を突然失うことになった日のことやそれを知った時の母としての悲しみ、その後の裁判の経過・結果、今思うことなどをくわしく話していただきました。『つらかった時にいつもと同じように話しかけてくれる方が周囲におり、助けられた』『決して加害者になってはならない』など大切なことをたくさん教えていただきました。

◆生徒会役員選挙

9月9日（火）に、生徒会役員選挙を行いました。当日は、実際の選挙で使用する投票箱を市役所から借用して、投票を行いました。生徒会活動は、全校生徒が学校生活の改善・向上を目指すために、様々な取組を企画・実行するものです。吹上中学校をより良くするために、みんなで生徒会活動に積極的に取り組みましょう。

◆令和7年秋の全国交通安全運動

9月21日（日）から9月30日（火）までの10日間、秋の全国交通安全運動が実施されます。特に9月30日（火）は「交通事故死ゼロを目指す日」となります。これから段々と暗くなる時間が早くなっています。早めにライトを点灯するとともに、ヘルメットの着用・スピードの出しすぎ・交差点での左右の確認などの交通ルールをこれからも守っていきましょう。

◆大規模改修工事が始まっています

この工事は、来年の2月27日まで続く予定です。なお、11月1日（土）から11月28日（金）までの約1か月間は、体育館を集中して工事するため、体育館が使用できなくなります。いろいろな部分でご不便をおかけしますが、ご理解とご協力を何とぞよろしくお願ひいたします。

◆吹上中の活躍！！

バドミントン部

夏季1、2年生 E ブロック大会

【女子シングルス 第1位】 2年生

【女子シングルス 第3位】 2年生

第9回ステップアップトーナメント バドミントン大会

【女子シングルス 第2位】 2年生